



23 de agosto de 1939

Visita al Laboratorio Nacional del Oro

Burgos.- El ministro de Asuntos Exteriores, acompañado de altas autoridades del Gobierno y del Ejército, ha visitado esta tarde el Laboratorio Nacional del Oro, ubicado en la calle de Santander, que lleva funcionando desde enero de 1937. En sus instalaciones se lleva a cabo la fundición y transformación del oro en lingotes, que son enviados al Banco de España. En sus dependencias se guardan en grandes cajas, bandejas y frascos las monedas de oro, joyas y piedras preciosas entregadas voluntariamente por los españoles al Tesoro Nacio-

nal. Además, el Laboratorio ha intervenido más de dos toneladas de monedas de oro y otras



Desde su fundación han pasado por este centro, que es un verdadero museo de piedras preciosas, varios cientos de millones de pesetas

Burgos 23, 10 noche. En la tarde de hoy han visitado el Laboratorio Nacional del Oro varias personalidades, entre las que figuraban el ministro y el subsecretario de Asuntos Exteriores, el subsecretario del Ejército en representación del ministro del ramo, el subsecretario de la Presidencia y varios jefes y oficiales del Ejército y de la Marina, en compañía del teniente coronel don Ramón Virallte Mosquera, interventor de la transformación y fundición del oro; del ingeniero jefe de la Delegación, Sr. Guzmán de la Vega, y del ingeniero jefe del Servicio, capitán D. Víctor Villanueva.

cuatro de plata. Entre los objetos donados destaca un calzador de oro cu-

bierto de plata que fue abandonado por los rojos durante una huida. Cada lingote de oro pesa unos cinco kilos y su valor supera las sesenta mil pesetas, los de plata tienen un peso de 10 kilos. También cuenta con más de 600 quilates de esmeraldas, 200 de rubíes y 8.000 de brillantes y diamantes.